

mit großen, stieren Augen an. Der Streit schien mit einem unnatürlichen Handgemenge zu drohen; denn alle wußten, daß vielleicht, während die Kugeln ihre Körper durchdrangen, der Blitz der Geschosse in solcher Nähe ihre Augen blenden würde. Dennoch fuhr das Schiff mit seinen schwellenden Segeln in ruhiger und gefälliger Würde weiter.



Siebtes Kapitel.

In dem gezeigt wird, wie der anfängliche Sieg der blauen Ritter sich durch einen lächerlichen Zufall in eine Niederlage verwandelt.

Die tiefe Stille auf der „Santa Anna“ wurde durch Don Mantez unterbrochen. Der Feigling hatte sich so gut wie möglich gesichert und zeigte nur einen kleinen Teil seines blassen Gesichtes hinter dem Besanmast, wo er die Leute in der Back anrief und sie aufforderte, die englischen Kezer und Verächter der Heiligen zu vernichten. Wenn er sein Schnupftuch schwenke, solle man das Geschütz und das Kleingewehr gleichzeitig auf den Feind abfeuern, jedoch die Vorsicht gebrauchen, niedrig zu zielen, damit keine der Kugeln die Personen auf der Hütte beschädige. Seine Befehle wurden mit einem matten Hurra beantwortet. Allen diesen Vorbereitungen widmete Drinkwater nur ein verächtliches Lächeln.

Harrys Gefühle waren schrecklich, denn er bemerkte, daß augenblickliche Vernichtung seiner und seiner wenigen ergebenen Freunde harrete. Er sah in die Mündungen der Kanonen, sah auf die Linien glänzender Musketenläufe; bemerkte im nächsten